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Sehr geehrte Frau Dietzel, 

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung 

weiterzuleiten: 

 

Antrag: Wirtschaftswege-Planung 

Der Gemeindevorstand wir gebeten, einen Pflege- und Ausbauplan für die Wirtschafts-

wege in der Gemarkung Hammersbach zu entwickeln und im Bau- und Planungsaus-

schuss vorzustellen. Durch die Planung sollen die Aufgaben priorisiert und langfristig 

bearbeitet werden. 

In die Beratungen sollen Vertreter der Landwirtschaft, Jagdpächter und auch die Be-

lange des Regionalparks mit einbezogen werden. 

Der Gemeindevorstand wird darüber hinaus gebeten, den aktuellen Zustand zweier 

Wirtschaftswege in der Gemarkung Marköbel zu beurteilen und die Kosten für die Re-

paratur dieser Wege zu ermitteln. Das Ergebnis soll rechtzeitig zu den Haushaltsbera-

tungen der Gemeindevertretung vorliegen. 

Es handelt sich dabei 

a) um den Wirtschaftsweg zwischen dem Spielplatz am Weinberg (ehem. Jumix) und 

dem Vereinsgelände des Tennisclubs 

b) um den Weg entlang des Spielplatzes Römerstraße zwischen Römerstraße und Weg 

zur Obermühle 

Begründung: 

Viele Wirtschaftswege in unserer Gemarkung werden mehr und mehr durch unter-

schiedliche und teilweise konkurrierende Nutzer (Land- und Forstwirtschaft, Radfahrer, 

Spaziergänger) in Anspruch genommen. Einige Wege sind zudem Teil überörtlicher 
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Radwege. In Teilen sind manche Wege offensichtlich nicht in einem angemessenen Zu-

stand.  

Das Wege-Konzept soll dazu dienen, Nutzung und Pflege besser zu steuern. Auch ein 

Beitrag zum Natur- und Umweltschutz kann so geleistet werden, da ein sinnvoll ausge-

bautes Wegenetz auch eine Lenkung bedeuten kann, durch die Bereiche im Sinne des 

Naturschutzes entlastet werden können. 

Die beiden ortsnahen Wege, für die eine aktuelle Prüfung beantragt wird, werden viel 

genutzt, sind aber durch Schlaglöcher und Ausspülungen in einem schlechten Zustand. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Wilhelm Dietzel 

Fraktionsvorsitzender 


